



**ACCIDENTE AEREO.** Taipei, Taiwan, Dic. 1, (AP). Allegados de los 30 taiwaneses víctimas del accidente aéreo del avión de la empresa sudafricana South African Airways, que se estrellara el sábado pasado en el

Océano Índico, cerca de Mauricio, esperan en el Aeropuerto de Taipei hoy, para tomar un "charter" que los conduzca a la Isla Mauricio. El avión sudafricano transportaba 159 personas pertenecientes a 12 países diferentes.

## Bajan indicadores económicos de E.U.

Washington, Dic. (AP). El promedio de indicadores económicos, afectado por la caída del mercado de valores, perdió un 0,2 por ciento en octubre, dijo hoy el Departamento de Comercio.

Fue la primera declinación en nueve meses

del principal índice utilizado para vaticinios económicos por el gobierno y empresas privadas.

No obstante, la baja fue menor de lo que habían esperado los economistas, dada la caída de 508 puntos registrada en el promedio industrial Dow Jones.

## Rusia también investiga sobre la defensa espacial

Washington-Moscú, Dic. (DPA). El secretario general del Partido Comunista Soviético, Mikhail Gorbachev, reconoció hoy que la Unión Soviética está realizando "investigaciones de base" para desarrollar un sistema de defensa espacial, similar a la Ini-

ciativa de Defensa Estratégica (IDE) norteamericana, la "Guerra de las Galaxias".

En una entrevista exclusiva a la cadena de televisión norteamericana NBC en Moscú, el jefe del Kremlin destacó que

—Pasa a la página 76—

## Crece la violencia en Sudáfrica: 11 muertos

Johannesburgo, Dic. 1º (Reuter). Once personas fueron asesinadas y un centro de entrenamiento policial fue atacado por guerrilleros durante el fin de semana más violento que hayan vivido en meses los distritos segregados, dijeron hoy fuentes policiales.

Los hechos más graves sucedieron en una zona castigada por contiendas alrededor de la ciudad de Pietermaritzburg, donde nueve personas fueron asesinadas y, según informó su alcalde, las luchas entre bandas negras están virtualmente fuera de control.

# Piden invasión a Haití encabezada por E.U.

Miami, Florida, Dic. 1 (AP). El miami Herald aboga hoy en un editorial en favor de invadir Haití con una fuerza multinacional encabezada por Estados Unidos, tras aludir a "los indignantes crímenes y el pánico sancionados por el gobierno" cometidos en ese país.

"El gobierno provisional controlado por el ejército debe ser sustituido y los seguidores armados del depuesto régimen de Duvalier depuestos", dice el editorial.

El diario aplica el razonamiento

que aceptó en el caso de la invasión de Granada en su llamado en pro de la invasión de Haití al decir: "¿No debemos acaso en el mundo libre ayudarles a alcanzar esa promesa?"

Tras censurar al dirigente de la Junta de Gobierno Henri Namphy y su decisión de disolver el Consejo Electoral Independiente, el diario dice que el militar "se opuso a la elección desde el comienzo, colocó los colegios electorales en situación vulnerable a los ataques, o bien dejó en

—Pasa a la página 33—

# Reagan no permitirá más poderío soviético

Jacksonville, Florida, Dic. 1 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy estar decidido a que su reunión la semana próxima con el dirigente del Kremlin, Mikhail Gorbachev, y el acuerdo de reducción de armamentos que ambos países se proponen firmar no culmine en una era de distensión que permita a los soviéticos aumentar su poderío militar.

En un discurso que pronunció en una secundaria de esta ciudad, Reagan dijo también que pedirá a Gorbachev que fije una fecha para el retiro

de las tropas soviéticas de Afganistán y para que ponga fin a la ayuda militar a países de África y América Central.

"Hace más de una década hubo un acercamiento en las relaciones soviético-norteamericanas que calificamos de "distensión", dijo el Presidente, pero "al tiempo que hablaban de amistad, los soviéticos se enfrascaban con más rapidez aún en la mayor concentración militar de la historia del mundo... esta vez aspiramos a una paz verdadera", señaló.

—Pasa a la página 35—



**SECRETARIO DE DEFENSA.** Bruselas, Bélgica, Dic. 1, (AP). El Secretario de Defensa norteamericano, Frank Carlucci (izquierda), estrecha la mano del Secretario General de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), Lord Carrington, hoy en esta ciudad.

## En E.U. sugieren no viajar a Haití

Washington, Dic. 1 (DPA). El gobierno de Estados Unidos recomendó a ciudadanos de ese país a no viajar a Haití en vista de los desórdenes y la violencia que reina en Haití, que obligaron a suspender las elecciones generales programadas para el pasado domingo.

El vocero del Departamento de Estado, Charles Redman, dijo hoy en

una declaración que la situación seguía confusa en Haití. El que tenga que viajar indefectiblemente a Haití, que lo haga observando las estrictas normas de cuidado, dijo.

—Pasa a la página 33—

## Carlucci confía en reducción de armas

Bruselas, Dic. (DPA). El ministro estadounidense de Defensa, Frank Carlucci, cree que los aliados de la OTAN aprobarán este año una proposición estadounidense de negociaciones con el Pacto de Varsovia

sobre reducción del armamento convencional en Europa. Negociaciones con el Este son posibles por tanto en 1988, dijo hoy Carlucci al margen de la Conferencia de Ministros de Defensa de la OTAN en Bruselas.

## Contras proponen cese fuego a los sandinistas

Managua, Dic. 1º (AP). La Resistencia Nicaragüense (RN) propuso hoy al gobierno sandinista un cese al fuego en todo el territorio nacional a partir del 8 de diciembre a las 12:00 GMT, hasta el 17 de enero del

año entrante. La Resistencia Nicaragüense dio a conocer la propuesta hecha al gobierno de Managua esta noche a The Associated Press, en una comunicac-

—Pasa a la página 49—

## Confirman reunión de contras y sandinistas

Santo Domingo, 1 Dic. (AP). El canciller dominicano, Donald Reid Cabral, confirmó hoy que la reunión de dirigentes sandinistas y los rebeldes nicaragüenses, se realizará aquí el jueves con la mediación del

Cardenal nicaragüense Miguel Obando y Bravo.

Reid Cabral también anunció que existía la posibilidad de que la reunión se efectuara en la Nunciatura Apostólica.

—Pasa a la página 35—



**DONADOS POR E.U.A.** Manila, Filipinas, Dic. 1, (AP). Estos son cinco de los diez nuevos helicópteros norteamericanos UH-1, cedidos por Estados Unidos a Filipinas, como parte de la

ayuda militar convenida. Sobrevuelan hoy el campo de la Base Aérea de Villamor, ubicada en un suburbio de esta capital. Llegan procedentes de la Base Aérea Clark, en Filipinas.